



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



## Isis, bulletin numéro 6, 1999

Beatty IV et Lansing 8 datés du Nouvel Empire — insistent sur les bienfaits du métier de scribe et sur les satisfactions que l'on obtient lorsqu'on l'exerce.

■ Il est à noter que les textes égyptiens ne fournissent que des témoignages indirects sur la formation des scribes et qu'aucun d'entre eux ne livre de description explicite de l'organisation des écoles, des programmes d'étude et des méthodes d'enseignement.

■ La formation des scribes était longue et dispensée dans des écoles situées pour l'essentiel dans les capitales égyptiennes — Memphis et Thèbes —, où les élèves apprenaient d'abord à écrire en cursive ou hiératique avant d'aborder l'écriture hiéroglyphique.

